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Beschluss 
 
 
Reflexion der Debatte zum TOP 1 der letzten Sitzung (Neubau der DITIB-
Moschee) 
 
Herr Volz führt in das Thema ein und erklärt, dass er über die Debatte aus der 
letzten Sitzung reden möchte. Er beschreibt zunächst seine Wahrnehmung des 
Verlaufs der letzten Sitzung. 
Anschließend werden von Herrn Mijatovic als Stadtverordneter und beratendes 
Mitglied im Ortsbeirat und von Herrn Saygin als Vorsitzender des 
Ausländerbeirates der Stadt Kassel Erklärungen abgegeben. Es folgt eine 
intensive Diskussion unter Beteiligung anwesender Bürger und der Mitglieder des 
Ortsbeirates. 
Der Ortsbeirat verständigt sich darauf, dass Thema weiter zu verfolgen. Herr Volz 
fasst als Resumee zusammen, dass der Ortsbeirat sich weiter mit DITIP 
befassen möchte. 
Es sei wichtig, diese Debatten zu führen, auch wenn sie unbequem seien. Bei 
Bedarf würde er die Vertreter von DITIP auch erneut einladen. 
 
Auf Antrag von Herrn Sander fasst der Ortsbeirat Nord-Holland den folgenden 
Beschluss: 
 

„Der Ortsbeirat Nord-Holland trifft sich in einem Kleingremium (Arbeitsgruppe) 
unter Beteiligung von externen Beratern, um einen Fragenkatalog an die 
DITIP zu erarbeiten.“ 

 
Abstimmungsergebnis: 8-Ja-Stimmen, 0-Nein-Stimmen, 1 Enthaltung, 
angenommen 
 
 
 
 
 
 
Hannes Volz Thomas Lühne 
Ortsvorsteher  Schriftführer 


